
Ata da Reunião Extraordinária do Conselho de Centro,
do  Centro  de Tecnologia  da  Universidade  Federal  da
Paraíba, realizada no dia 25 de abril de 2018.
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Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às nove horas
na sala de Reuniões do Departamento de Engenharia Civil e Ambiental-
DECA, realizou-se a Reunião Extraordinária do Conselho de Centro, sob
a presidência do Diretor professor Antônio de Mello Villar do Vice-Diretor
Tarciso Cabral  da Silva e com a presença dos  seguintes  conselheiros:
Antônio Farias  Leal,  Aristóteles  Lobo de Magalhães Cordeiro,  Leonardo
Vieira  Soares,  Mariana  Moura  Nóbrega,  Paulo  Henrique  de  Miranda
Montenegro, Sharline Florentino de Melo Santos, Adriano Duarte Tavares,
Alessandra Berenguer de Moraes, Amélia Severino Ferreira e Santos, Ana
Cláudia  Fernandes  Medeiros  Braga,  Cláudia  Verônica  Torres  Barbosa,
Elisângela  Maria  Rodrigues  Rocha,  Juliana  Machion  Gonçalves,  Abel
Cavalcante  Lima  Filho,  Flávio  Luiz  Honorato  Silva,  Josilene  de  Assis
Cavalcante,  Ricardo  Peixoto  Suassuna  Dutra,   Sandra  Naomi  Morioka,
Solange Maria Leder  o representante dos servidores Josemildo  Correia
Martins e os representantes estudantis  Breno Alves Sousa Gomes, Marília
Henriques e João Pedro Pamplona e o Assessor de Graduação professor
Jailson Ribeiro de Oliveira. O Senhor presidente iniciou os trabalhos com a
apresentação da Pauta Única: elaboração de uma proposta do Centro de
Tecnologia  a  ser  apresentada  em  reunião  do  Conselho  Superior  de
Pesquisa e Extensão da UFPB – CONSEPE sobre o Calendário Escolar. Em
seguida passou a palavra ao Assessor de Graduação do Centro, professor
Jailson Ribeiro de Oliveira que apresentou uma proposta de calendário
acadêmico.  Depois  de  uma  ampla  discussão  foi  aprovada  por
unanimidade  a  hora-aula  de  60  minutos.  Prosseguindo  a  reunião,  o
presidente  consultou  os  chefes  de  departamento  sobre  propostas  do
calendário acadêmico para os cursos de graduação. Os departamentos de
Engenharia  de  Produção,  Engenharia  Civil  e  Ambiental  e  Engenharia
Química propuseram fracionar as férias em 15x15x15, sendo 15 dias em
janeiro, 15 dias entre semestres letivos e 15 dias em dezembro, tendo
sido aprovado por 15 votos com uma abstenção. Não havendo mais nada
a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a reunião que é assinada por mim, Maria Marileide Bento de
Queiroz, Secretária, o senhor presidente e demais conselheiros presentes.


